



Con estudiantes de secundaria del País Vasco

## La Agencia Vasca del Agua, la Confederación Hidrográfica del Ebro e Iberdrola organizan una jornada para estudiantes en el embalse de Ullívarri para celebrar el Día Mundial del Agua

- También se ha contado con la colaboración del Consorcio de Aguas de Bilbao
- El objetivo ha sido explicar a los jóvenes el ciclo integral del agua, sus distintos usos y las diferencias que existe en la gestión de este recurso en nuestro país frente a las duras condiciones del Tercer Mundo
- Técnicos de las dos administraciones y de la empresa hidroeléctrica han ofrecido charlas a los estudiantes sobre el ecosistema del Zadorra, la gestión del agua en las avenidas y en las sequías y los usos de los embalses

**22 mar. 2010-** La Agencia Vasca del Agua (URA); la Confederación Hidrográfica del Ebro e Iberdrola, con la colaboración del Consorcio de Aguas de Bilbao y de Aguas de Vitoria (AMVISA), han organizado hoy, lunes, 22 de marzo, de forma conjunta una jornada didáctica y de puertas abiertas para estudiantes de secundaria en el embalse de Ullívarri. El objetivo de esta actividad ha sido celebrar con los jóvenes el Día Mundial del Agua y mostrarles las claves de la gestión del agua en la Cuenca del Ebro, con el río Zadorra como ejemplo.

Se pretendía que los estudiantes vieran las diferencias que existen entre un país el que la población tiene un fácil acceso al agua gracias a los elementos para la gestión de este recurso, como los embalses, frente a países del denominado Tercer Mundo, donde, o falta el recurso agua, o no se encuentra con la calidad necesaria.



Hay que recordar que el Día Mundial del Agua fue declarado por la ONU para sensibilizar a la población sobre el uso sostenible del recurso y para hacer partícipes a todos de los Objetivos del Milenio, donde se plantea el reto de "reducir a la mitad para el año 2015, el porcentaje de personas que no tienen acceso sostenible a agua potable".

### Ciclo integral del agua

En la jornada han participado 33 jóvenes de entre 16 y 17 años y procedentes de los institutos Francisco de Vitoria, Ikastola Olabide y Samaniego, los tres de la ciudad de Vitoria.

Antes de realizar la visita por el embalse, los chavales han asistido a una sesión didáctica con técnicos de las dos administraciones, la autonómica (URA) y estatal (Confederación Hidrográfica del Ebro), de Iberdrola, de AMVISA y del Consorcio de Aguas de Bilbao, en la que se les ha explicado el ecosistema de la Cuenca del Zadorra; los usos del agua en su Comunidad y la gestión de las avenidas y sequías, todo ello, teniendo en cuenta el papel de los embalses.

El sistema del río Zadorra, formado por los embalses de Ullívarri y Urrúnaga, gestionado por Iberdrola en la provincia de Álava, abastece, entre otros, a Vitoria y al Gran Bilbao.